
Protokoll der Hauptversammlung vom 
Jahrgängerverein 1979 

21.September 2019 im Rest. Altes Bild 
Eggerstanden 

 

 

1. Begrüssung 

Nach einem feinen Nachtessen begrüsste uns unser Präsident Josef Knechtle 
mit einem amüsanten Fingerwitz um 21.50Uhr im Rest. Alten Bild zur 
Hauptversammlung 2019. 

 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Vom Vorstand wurden Daniel Knechtle und Urs Schläpfer zu unseren 
Stimmenzählern erkoren. 

Bei 32 Anwesenden beträgt das absolute Mehr 17 Stimmen. 

 

 

     3. Protokoll der letzten Hauptversammlung 2014 

Das Protokoll der HV 2014 wurde per Mail zusammen mit der Einladung zur 
HV 2019 versandt. 

Ohne Gegenstimmen wurde es mit Applaus angenommen. 

 



4. Rückblick auf die Vereinsjahre seit der letzten HV 

Eine herrliche Mondnacht wurde im Sommer 2015 im Rest. Bädli 
Leimensteig verbracht. 

Der  5. November 2016 stand ganz im Zeichen des Mittelalters und am 8./9. 
September 2017 begaben sich um die 20  79er  zu einem fantastischen 
Ausflug nach Murten. Zu diesen zwei Anlässen wurden per Power-Point eine 
Foto Präsentation in verschiedensten Perspektiven genossen. 

Am 20.Oktober 2018 begaben sich über ein Dutzend Jahrgänger zur 
Austrinkete in die Bollenwees . Davon gibt es leider keine 
Fotos………vielleicht auch ganz gut so! 

 

5. Rechnung 

Kassabestand  31.Dezember 2014     7491.- Franken 

Kassabestand  18. September 2019   8675.- Franken 

Kurz detailliert wurden die Zahlen vom Kassier Adrian Kölbener erklärt. Die 
Vermögensübersicht in den letzten 5 Jahren pendelte zwischen 7500.-. und 
9000.- Franken. Die Kommission rechnet für die HV 2019 mit Kosten um die 
1900.- Franken, welche noch nicht abgezogen wurden. Mitglieder welche 
den Jahresbeitrag nicht mehr einzahlen, wurden nicht mehr angeschrieben. 
Die Mitgliederzahlen im Jahr 2015 waren noch um die 90 Mitglieder, so sind 
es jetzt zur Zeit noch um die 50 Personen. 

 

6. Revisorenbericht 

Die Rechnungsrevisorin Yvonne Koch lobte den Kassier für die saubere und                       
korrekte Ausführung der Kasse, welche am 10. September 2019 durch beide            
Revisoren Yvonne Koch und Urs Rusch  kontrolliert wurde. 

Einstimmig und dankend wurde der Bericht der Revisorin angenommen. 

 



7. Festlegung des Jahresbeitrages 

Der bisherige Jahresbeitrag beträgt Fr. 40.- und wird einstimmig so 
belassen. 

 

8. Wahlen 

Der ganze Vorstand verabschiedet sich nach 10jähriger Tätigkeit. 

a) Wahl des Präsident 

Zur Wahl als neuer Präsident/ Präsidentin werden folgende Namen genannt: 

Raphi Mock;  Laura Paggiola;  Urs Schläpfer;  Salome Manser;  Andreas 
Sutter;  Adrian Fuchs 

Im ersten Durchgang gehen: 

14 Stimmen an Raphi Mock;  2 Stimmen an Laura Paggiola;  0 Stimmen an 
Urs Schläpfer;  6 Stimmen an Salome Manser;  2 Stimmen an Andreas sutter;  
1 Stimme an Adrian Fuchs 

Im zweiten Durchgang wird Raphi Mock mit 19 Stimmen zum Präsidenten 
erkoren. Herzliche Gratulation! 

 

b) Wahlen der restlichen Kommissionsmitglieder 

Zur Wahl des Kassiers/ der Kassierin werden folgende Namen genannt: 

Adrian Fuchs;  Salome Manser 

 Mit 15 zu 12 Stimmen wird Adrian Fuchs zum neuen Kassier gewählt.     

Herzliche Gratulation! 

 

Zur Wahl der Aktuarin/ Aktuars werden folgende Namen genannt: 

Salome Manser;  Anela Agatic;  Laura Paggiola ;  Andreas Sutter 

Mit 24 Stimmen wird Salome Manser gewählt. Herzliche Gratulation! 



Für unseren neuen Vorstand wünschen wir unendlich viel Freude in ihrem   

Neuen Amt.     

 

c)Wahl der Revisoren 

Yvonne Koch und Urs Rusch werden einstimmig wiedergewählt. 
 
Kommissionsbesetzung ab 21.September 2019: 
Präsident                      Raphael Mock 
Kassier                           Adrian Fuchs 
Aktuarin                        Salome Manser 
Rechnunsrevisoren     Yvonne Koch und Urs Rusch 

 

10. Umfrage und Anträge 

Der neu gewählte Präsident Raphi Mock wünscht sich zur nächsten HV im 
Jahre 2024 ein Musik, da  das Geld gut vorhanden ist, waren viele Mitglieder 
gleicher Meinung. 

Nadja Wetter lobte die « alte» Kommission für die tollen, lustigen und 
motivierten Anlässe. Ein Applaus dazu gab es von allen Anwesenden. 

Von vielen war der Wunsch die Höcks und Ausfluge in dieser Form und 
Weise beizubehalten.  

Die « neue» Kommission nahm dies zu Kenntnis und bestätigte jedes Jahr 
einen Anlass irgendeiner Art durchzuführen. Sind wir gespannt wie unsere 
neuen Jahrgängerjahre  sein werden….. 

 

Ende der Hauptversammlung: Eure Aktuarin 

 22.45 Uhr     Astrid Rechsteiner- Brülisauer 


